

Fortaleciendo la gestión del agua en el campo

Representantes de los distintos Consejos Directivos de Juntas Administradoras de Servicios de Saneamiento (JASS) participaron en taller sobre formalización

Con el objetivo de identificar las principales necesidades de las Juntas Administradoras de Servicios de Saneamiento (JASS) de los distritos de Cajamarca y Los Baños del Inca, para poder formalizarse de

acuerdo a la normativa legal vigente, y dar a conocer la importancia que ello implica para desarrollar una adecuada gestión de sus sistemas de agua, se desarrolló el "Taller informativo sobre formalización de las JASS". Actividad impulsada por el Centro de Atención al Ciudadano del Ministerio de Vivienda, Construcción y Saneamiento, la Municipalidad Provincial de Cajamarca y ALAC | Yanacocha, en el marco del proyecto "Fortaleciendo la gestión del agua".

Asistieron 184 personas, que forman parte de los Comités Directivos de 88 JASS, quienes además de informarse también mostraron interés en las acciones de capacitación para la administración, operación y mantenimiento de sus Sistemas de Agua Potable.



184 personas, de 88 Juntas Administradoras de Servicios de Saneamiento - JASS asistieron al taller de capacitación de formalización que promueve el proyecto Fortaleciendo la gestión del agua que ejecuta ALAC | Yanacocha



Representantes de los consejos directivos de 88 JASS participando del taller de formalización realizado en la Municipalidad Provincial de Cajamarca.

La ciencia más cerca de ti. MAT interactivo

Museo Agua y Tierra Interactivo abre sus puertas para promover la divulgación científica

Luego de su inauguración, el Museo Agua y Tierra Interactivo (MAT Interactivo), viene recibiendo la visita de estudiantes, docentes y familias para conocer de manera lúdica conceptos científicos.

Este espacio está al servicio de la colectividad cajamarquina de lunes a viernes, por las mañanas en dos turnos, 8:30 y 10:30, dirigido a instituciones educativas y por las tardes en único turno de 3:30, para público en general.

Pueden separar su turno escribiendo a matinteractivo@losandes.org.pe



Modernas plantas modulares abastecerán de más agua a Cajamarca

La instalación forma parte del proyecto de ampliación y mejoramiento de la Planta El Milagro que financia Yanacocha



El proyecto "Ampliación y mejoramiento de la planta El Milagro" cuenta con una inversión de 12 millones de soles y forma parte del Programa Agua para Cajamarca que financia Yanacocha desde el 2012.

Como parte de los trabajos de ampliación y mejoramiento de la Planta de Tratamiento de Agua Potable El Milagro, el 20 de agosto se inició la instalación de dos modernas plantas modulares compactas que permitirán producir 120 litros por segundo (lps), beneficiando a la población cajamarquina con más horas de agua potable en sus domicilios.

Las plantas han sido trasladadas desde Estados Unidos, donde fueron fabricadas y cuentan con tecnología de punta, lo que garantiza su eficiencia y buen tratamiento del agua; son las primeras a nivel nacional que se instalan para uso de servicio público.

Este proyecto cuenta con una inversión de 12 millones de soles y forma parte del Programa Agua para Cajamarca que financia Yanacocha,

a través de una alianza público privada con la Municipalidad Provincial de Cajamarca y la EPS Sedacaj y, se convierte en un hito que contribuirá a incrementar en 50% la dotación de agua a los miles de usuarios de la PTAP El Milagro.



Lino Gutiérrez
Gerente General de la
EPS Sedacaj

"Después de 38 años se está trabajando en conjunto para ampliar la antigua planta con equipamiento moderno que a partir de su funcionamiento producirá 160 lps, caudal necesario para satisfacer las necesidades de la población mejorando la continuidad del servicio"

Alentadores resultados deja la III Feria del Libro Cajamarca. **FELICAJ 2018.**



Del 24 de agosto al 2 de setiembre se realizó la III Feria del Libro Cajamarca - FELICAJ 2018, evento que contó con la presencia de miles de cajamarquinos quienes se dieron cita durante 10 días para participar de una variada oferta cultural como: talleres, conferencias magistrales

y presentaciones de libros; logrando un particular interés no solo por la compra de libros, sino por disfrutar de un espacio que propicia el encuentro ciudadano.

En esta edición, 27 empresas editoras, distribuidoras y librerías pusieron al acceso del público más de 70 mil títulos de contenido diverso, logrando ventas por 405 mil soles. Entre los libros más vendidos destacan las últimas publicaciones de Mario Vargas Llosa y a nivel local el libro titulado "Miradas Etnohistóricas de Cajamarca" del Dr. Valdemar Espinoza Soriano.

Los asistentes, de todas las edades, disfrutaron de 75 actividades culturales y artísticas y de la presencia de prestigiosos escritores.

En esta edición, se le rindió un merecido homenaje al Dr. Luzmán Salas Salas, quien a través de importantes investigaciones ha contribuido a la puesta en valor y difusión de la producción literaria de esta región.

La Felicaj 2018 contó con la presencia de 27 empresas editoras, distribuidoras y librerías, más de 70 mil títulos de bibliografía y 405 mil soles en ventas; además promovió el encuentro ciudadano y el disfrute del libro y la lectura.

el DATO Proyecto Articulando Proveedores Locales de Yanacocha

Contribuimos a cerrar brechas técnico productivas

Con el propósito de promover la competitividad empresarial en Cajamarca se ejecutó durante 18 meses este proyecto, en el que participaron 12 empresas que brindan distintos servicios a Yanacocha. El proceso de capacitación permitió mejorar el clima organizacional de las empresas así como incrementar su productividad. Esta iniciativa ha sido implementada por ALAC | Yanacocha, en alianza con el Programa Nacional Innóvate Perú del Ministerio de la Producción y estuvo facilitada por Recursos SAC. En agosto se realizó la ceremonia de cierre del proyecto a la que asistió el Viceministro de Mype e Industria, Javier Dávila y saludó los resultados obtenidos que superaron las metas propuestas.



21 auditores internos certificados en gestión de la calidad

Participación de empresarios en **2 ruedas de negocios** a nivel nacional

20 millones de soles de ventas incrementales producto del trabajo con nuevos clientes



2 empresas en proceso de certificación en seguridad y salud ocupacional (OHSAS 18001-2007) y **1 empresa** para la Certificación en gestión de calidad ISO 9001:2015 (como externalidad del proyecto)



Productores que participan en la Feria Consume lo que Cajamarca produce vienen asistiendo a talleres de que fortalecen su gestión comercial.

Desde enero del presente año, el proyecto Consume lo que Cajamarca produce, impulsado por la Municipalidad Provincial de Cajamarca, ALAC | Yanacocha y el CITE Koriwasi, viene realizando distintos talleres orientados a una mejor atención al cliente, marketing y gestión comercial. A la fecha alrededor de 80 productores han fortalecido sus capacidades para desarrollar acciones de posicionamiento y tener mayor impacto en sus ventas.

La gestión del agua nos involucra a todos



A través de una alianza interinstitucional estudiantes de Ingeniería Civil de la **Universidad Privada del Norte (UPN)** realizarán inventario de infraestructura hidráulica en el distrito de Cajamarca

Dentro de las actividades planificadas por el proyecto "Fortaleciendo la Gestión del Agua", que ejecuta ALAC | Yanacocha, y que tiene como uno de sus objetivos promover la formalización de las Organizaciones Usuarios de Agua de Riego (OUA), se ha gestionado la participación de docentes y estudiantes de la carrera de Ingeniería Civil de la UPN, quienes serán los encargados de realizar el inventario de infraestructura hidráulica, como parte de su trabajo de proyección social. Para ello se realizó una reunión informativa en el auditorio de la UPN, en la que se presentó el proyecto, el rol que asumiría cada institución y los estudiantes. En las siguientes semanas los participantes serán capacitados por las instituciones que forman parte de la iniciativa, entre ellos, la Autoridad Local del Agua, ALAC | Yanacocha, Programa Sub Sectorial de Irrigaciones.

NUESTRAS redes
www.losandes.org.pe

 @LosandesCaj

 AndesdeCajamarca



Todos los Jueves
a las 8:00 a.m.
en la Beta Radio
101.3 FM